

Jose severo martinez pelaez

José Severo Martínez Peláez nació en Guatemala en el año de 1925. Estudió en la Facultad de Humanidades de la Universidad de San Carlos de Guatemala, y durante esta etapa participó en la Revolución de Octubre de 1944 y fue presidente de la asociación de estudiantes de dicha facultad. En el año de 1957 regresa a Guatemala donde es beneficiado con una beca por parte de la Facultad de Ciencias Económicas. De acuerdo con un estudio, Peláez tiene «el mérito de ser el primer historiador profesional que realizó un análisis histórico de la estructura social guatemalteca desde la perspectiva marxista de la lucha de clases como un intento genuino de rehabilitar la capacidad explicativa del conocimiento histórico de la realidad sociopolítica de Guatemala». José Severo Martínez Peláez nació en Guatemala en el año de 1925. Estudió en la Facultad de Humanidades de la Universidad de San Carlos de Guatemala, y durante esta etapa participó en la Revolución de Octubre de 1944 y fue presidente de la asociación de estudiantes de dicha facultad. En el año de 1957 regresa a Guatemala donde es beneficiado con una beca por parte de la Facultad de Ciencias Económicas. De acuerdo con un estudio, Peláez tiene «el mérito de ser el primer historiador profesional que realizó un análisis histórico de la estructura social guatemalteca desde la perspectiva marxista de la lucha de clases como un intento genuino de rehabilitar la capacidad explicativa del conocimiento histórico de la realidad sociopolítica de Guatemala».